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防災無線について    伊井照幸委員 

 
 
 平成２９年度よりデジタル化されることに伴い、各戸に設置されている防災

無線は撤去されることになっておりますが、８月１日未明から２日にかけて、

町内においてお年寄りが行方不明になるという事案が発生しました。 
実名で町内放送が流されましたがわからず、１１時頃、気高町にも放送され

ました。この放送を聞いた方が、早朝５時３０分頃、この行方不明のお年寄り

を見たと通報があり、捜索が気高町に移されました。 
この方は「まさか、こんな時間に鹿野の方がいるはずがない。」と思っていた

そうですが、放送を聞いて「やっぱり間違いない。」と思い、警察へ通報された

そうです。 
その後、１３時３０分頃、放送を聞いていた日光の方が、このお年寄りを発

見し、無事保護されました。 
こんな事案を思いますと、外部のみの防災無線よりも、各戸設置の方が効果

があると思います。何か手だてはありませんか。 


